
Frau Pipke interessiert, ab wann mit einer Bebauung der Grundstücke gerechnet werden kann.  
Frau Straßek-Knipp antwortet, dass der Satzungsbeschluss im besten Fall im November gefasst werden 
kann. Nach ihrer Information gäbe es bereits mehrere Reservierungsanfragen für Grundstücke. Der 
Investor plant mit einer Erschließung ab Frühjahr 2016. 
 
Herr Müller informiert, dass er an der Abstimmung aus Befangenheitsgründen nicht teilnehmen werde. 


